

Nordafrika - eine Außengrenze Europas? (Radio Dreyeckland: 08.08.2013)

Radio-Interview zur Schließung des Flüchtlingslagers Choucha in Tunesien

Der UNHCR hat das Flüchtlingscamp Choucha Ende Juni geschlossen. Es sind aber noch ca. 500 Menschen in Choucha, zudem wurden die sanitären Anlagen abgerissen. Es werden auch keine Lebensmittel mehr an die Menschen verteilt. Conni Gunnßer vom Flüchtlingsrat Hamburg berichtet im Interview über die Lage der Menschen in Choucha, ein Flüchtlingscamp, das in der Wüste zwischen Libyen und Tunesien liegt.

[Hier Anhören](#) (Länge: 12.03 min)